

Muhamad Rifaldo
1181020051
2022

**Implementasi Nilai-Nilai Toleransi
Terhadap Pemahaman Anggota IRMAS
SMA Negeri Pangalengan Melalui Media
Podcast "Berbeda Tapi Bersama".**

ABSTRAK

Penelitian berjudul "*Implementasi Nilai-Nilai Toleransi Terhadap Pemahaman Anggota IRMAS SMA Negeri 1 Pangalengan Melalui Media Podcast "Berbeda tapi Bersama"*", mengetengahkan mengenai penerapan isi dari nilai-nilai toleransi yang ada di lingkungan IRMAS (Ikatan Remaja Masjid) Pangalengan terkhusus di Sma N 1 pangalengan. Dengan memanfaatkan media podcast dari aplikasi Noice, dengan judul "Berbeda tapi Bersama". Penelitian ini di lakukan di SMA Negeri 1 Pangalengan. Penelitian ini menggunakan pendekatan Sosiologi Agama dengan dikuatkan oleh teori tindakan sosial Max weber. Jenis penelitian yang dipakai adalah jenis penelitian kuantitatif melalui metode *field research*. Penelitian kualitatif merupakan penelitian dengan menggunakan prosedur penelitian berupa data deskriptif dan menghasilkan data yang berbentuk kata-kata tulisan, lisan, dan perilaku dari informan yang diamati. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Untuk memperkuat kajian, pengumpulan data juga dilakukan melalui informasi internet, berupa buku dan terutama artikel pada jurnal-jurnal bereputasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara garis besar para remaja yang menjadi informan dari penelitian ini menunjukkan hasil yang diharapkan oleh peneliti. Setelah mereka mendengarkan *podcast* yang disediakan oleh peneliti, tingkatan mereka terhadap isu Toleransi menjadi cukup ada peningkatan. Hal ini selaras dengan teori yang digunakan oleh peneliti yakni pendekatan sosiologi agama dan teori tindakan sosial milik Max weber. Segala bentuk tindakan yang dilakukan di dalam kehidupan sosial masyarakat, mempunyai sebab tindakan yang mengacu pada attensi seseorang. Maka hasilnya teori yang digunakan oleh peneliti selaras dengan hasil akhir yang ada pada remaja IRMAS SMA Negeri 1 Pangalengan.

Kata Kunci: *Media, Toleransi, Podcast*



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG